

## RINGKASAN

**Manajemen Pemeliharaan Domba Breeding di CV Gumukmas Multi Farm,** Deo Rizki Febriansyah, NIM D31211043, Tahun 2024, 36 halaman Program Studi D-3 PSDKU Manajemen Agribisnis di Kabupaten Nganjuk, Jurusan Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Fitri Krimiratsih, S.ST, MP, Aditya Banun Rahmady.

PKL di CV. Gumukmas Multi Farm, Jl. Sultan Agung No. 42 Dusun Krajan, Desa Purwoasri, Kecamatan Gumukmas, Kabupaten Jember, berfokus pada manajemen pemeliharaan domba dan sapi, pemberian pakan, sanitasi kandang, perawatan domba, produksi pakan, pengadaan bahan pakan, penanganan domba dewasa dan anak, serta kegiatan Idul Adha. PKL berlangsung selama 4 bulan, dari Maret hingga Juni 2024, dan akan diikuti dengan pembuatan laporan praktik kerja lapang.

Kegiatan yang dilakukan dalam manajemen pemeliharaan domba di CV. Gumukmas Multi Farm meliputi kegiatan rutin setiap hari. Misalnya, pakan domba disediakan dua kali sehari, pada pagi hari pukul 07.30 WIB dan sore hari pukul 15.00 WIB, sementara air minum diberikan secara tanpa henti, atau ad-libitum. Selain itu, kandang secara teratur dibersihkan dengan menyapu area secara menyeluruh, serta membersihkan tempat minum menggunakan serbet. Di samping itu, penanganan terhadap penyakit juga menjadi bagian penting dalam proses pemeliharaan ini. Semua kegiatan ini dilaksanakan oleh anak kandang yang bertugas di masing-masing kandang domba.

Manajemen pemeliharaan domba breeding di CV. Gumukmas Multi Farm menunjukkan kecukupan dalam rutinitas perawatan harian seperti pemberian pakan dan air minum teratur, serta menjaga kebersihan kandang. Namun, perlu perhatian lebih terhadap fasilitas pemeliharaan domba breeding, khususnya terkait kesehatan dan pemantauan rutin untuk pencegahan penyakit. Pengawasan terhadap kondisi kandang juga perlu diperkuat untuk mendeteksi dan memperbaiki kerusakan yang bisa mempengaruhi kesejahteraan domba. Ini akan membantu meningkatkan standar pemeliharaan domba breeding di CV. Gumukmas Multi Farm..